



校門の坂

都城市立山田小学校
2021年5月13日
文責 校長

新型コロナウイルス

関西圏から拡大が深刻になっていた新型コロナウイルス感染症ですが、県内でも心配されていた第4波に入り、特に宮崎市ではクラスターの続発により、県独自の「緊急事態宣言」が再び発令されました。都城市内でも数人程度の感染確認が継続しており、予断を許さない状況が続いています。

学校でも、これまでのマスクの着用や手洗い等に加え、学校に入る前の検温なども再び始めたところです。ご家庭でも感染対策をしっかりとさせていただきますとともに、児童本人またはご家族の中で発熱などの風邪のような症状がある場合は、登校を控えていただきますよう、改めてお願いいたします。

加えまして、感染拡大防止により、運動会をはじめとした今後の行事を一部中止または延期とさせていただきます。下の行事等の変更をご確認ください。

聞き入るこどもたち

左：1年生

右：2年生



4月30日、今年度初めての読み聞かせが、1、2年生の教室で行われました。読み聞かせグループ「ドロップス」の皆さんが、毎月交替で低中高学年ごとに朝の読み聞かせをしてくださいます。

この日は、食い入るように見つめる子どもたちの目が、とても印象的でした。

人間力をどうつけるか？

都城市教育ビジョンの中に「人間力」ということばがあります。市は人材育成を大きな柱に据えており、この人間力の育成が求められています。私は人を育てることは植物を育てることと似ていると思っています。かわいいからと水を与えすぎた植物は、いずれ根腐れを起こしてうまく育ちません。多少乾燥した厳しい環境におくことで、自ら水を求めて根を伸ばし、丈夫にたくましく育ってくれます。子どもたちが学校を出て社会へ飛び立つ前に、親や学校が見守ることのできる今のうちに、生きていく力をしっかりと身に付けるよう育てていきたいものです。



5・6月の主な行事と変更内容について

5月23日(日)	運動会	9月26日(日)に延期します。
6月4日(金)	遠足	現時点は実施予定(3、4年生は行き先変更 宮崎→南那珂)
6月9日(水)	参観日	中止 ※家庭教育学級開級式は別途連絡します。

※この他の行事等についても、状況によって変更や中止する場合は事前にお知らせします。